

えがお

一宮市立千秋小学校
2年生 2月号
令和8年1月30日

寒い日が続いているですが、子どもたちは元気いっぱいです。現在、子どもたちは、体育の時間や休み時間中に、楽しくリズム縄跳びや長縄跳びをして、体力づくりに励んでいます。子どもたちは元気に活動していますが、インフルエンザ等も心配な季節です。学校では引き続き、換気・手洗いを徹底しながら、しっかりと感染症対策にも取り組んでまいります。ご家庭でも、お子さんの健康管理に十分気をつけていただきますよう、ご理解とご協力の程、よろしくお願いします。

1月の様子



身体測定、1年間で身長と体重はどのくらい増えたかな。



図工では、ふしぎなカラフルたまごの絵を描きました。
何が生まれてくるかな。



なわとび集会に向けて、
休み時間にリズム縄跳び
や長縄跳びの練習をして
います。

★お知らせ★

リコーダーについて

3年生から音楽の授業でリコーダーが始まります。2月7日（土）の学校公開のときに、リコーダーの見本を展示します。学校で購入を検討される方は、ご覧ください。

教育相談

期間：2月16日（月）～2月20日（金）

教育相談では、アンケートなどをもとに、お子さんの話を聞き、話し合います。ご家庭でも、心配なことなどがありましたら、担任まで連絡をお願いします。

学校公開

2月7日（土）は2時間目から4時間目に授業公開・なわとび集会・学習発表展があります。子どもたちの頑張っている姿や制作した作品をご覧ください。また、当日は給食がありませんので、お弁当の用意をお願いします。

集金のお願い

【2月の集金内訳】

給食費	4, 560円
学年費	318円
合計	4, 878円

合計金額に手数料10円を加えた金額を、前日までに入金をお願いします。集金計画から一部変更があります。ご確認ください。

引き落とし日：12日（木）